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Rückblick Saison 2013/2014: 
Die vergangene Saison muss leider als unterdurchschnittliche Saison abgehackt werden. Eine 
Einflussgrösse war dabei sicher das Wetter. Wenig Schnee im Winter, selten winterliche 
Temperaturen und auch ein Sommer der (fast) keiner war. Dies alles hat dazu geführt, dass die eine 
oder andere Familie weniger das Skihaus besuchte und auch weniger Fremdvermietungen zu 
verzeichnen waren. Für die kommende Saison erhoffen wir uns deshalb viel Schnee und noch 
wichtiger: sonnige Wochenenden! 
Wie immer traf sich der Vorstand im November um im Rahmen der ersten Vorstandssitzung die 
Mitgliederbeitragsrechnungen versandbereit zu machen. 
Die eigentliche Skisaison startete für die Einen mit dem kantonalen Skileiterkurs auf der Lenzerheide 
und für die Anderen mit dem Weihnachtslager in Ebnat-Kappel. Pascal und sein Leiterteam konnten 
den Kindern wie gewohnt ein super Lager präsentieren. Silvester-Neujahr konnte planmässig 
durchgeführt werden. 
Der Skitag mit dem Car, zusammen mit dem SCS und dem SCD fand aufgrund der Schneesituation 
am Rinerhorn in Davos statt, was ein sehr guter Entscheid war. Wir haben perfekte Verhältnisse 
angetroffen und durften uns in einem tollen Ski- und Board-Rennen untereinander Messen. Dank der 
Zusammenarbeit mit den anderen Vereinen und der grosszügigen Unterstützung durch die Firma 
Alcon Grieshaber AG kann hier jeweils ein sehr günstiger Anlass angeboten werden. Schade ist, dass 
trotz der Absage vom Skiwochenende in Ebnat-Kappel (Kombination mit Jugend- und Clubrennen SC 
Ebnat-Kappel) aufgrund von Schneemangel im Toggenburg nicht mehr Teilnehmer seitens NSCS den 
Weg nach Davos fanden. 
Hinsichtlich der weiteren Saisonaktivitäten verweise ich auf die Jahresberichte von JO, Tourenwesen 
und Hüttenwart. 
Genossenschaft Skilift Tanzboden: Der NSCS und die JO-NSCS besitzen zusammen 150 
Anteilscheine = 15‘000.-- Franken. Diese berechtigen zum Bezug von 7 Einzelfahrten und 7 
vergünstigten Saisonkarten. Interessenten aus dem NSCS-Umfeld melden sich bitte wie in den 
vergangenen Jahren beim Vorstand. 
Der Skilift war in der dritten Saison seit der Gründung der Genossenschaft an nur 43 Tagen in Betrieb 
(Ziel für eine ausgeglichene Rechnung: 60Tage). Dies dürfte ein Wert sein, welcher als wirklich 
schlechte Saison im Businessplan der Skilift Genossenschaft berücksichtig ist. Hoffen wir, dass dies 
eine Ausnahme bleibt, wie sie halt alle paar Jahre auftreten kann. 
Genaue Zahlen der Skilift Genossenschaft liegen leider noch nicht vor. Der Jahresbericht wird aber in 
den nächsten Tagen an die Genossenschafter versandt werden und wird dann ebenfalls auf der 
Homepage www.skilift-tanzboden.ch aufgeschaltet. 
 
Persönliche Ziele: 
Die Aktuarsaufgaben konnten nach Pias Rücktritt durch die Kassierin (Mitgliederliste) und durch mich 
(Verbandskommunikation, Mitgliederverwaltung Verbandsmitgliedschaften Swiss-Ski und OSSV) ohne 
Probleme wahrgenommen werden. Dank der neuen und komfortablen Onlineverwaltung bei Swiss-Ski 
hoffen wir für die Zukunft weniger Fehler in unseren Listen zu haben. 
 
Führung und Vorstandsarbeit: 
Die einzelnen Ressorts wurden durch die Vorstandsmitglieder selbständig und in bester Qualität 
verwaltet. Anstehende Entscheidungen wurden auf elektronischem Weg und an einer 
Vorstandssitzung besprochen und erledigt. Vielen Dank an dieser Stelle an den gesamten Vorstand, 
dass alles reibungslos funktionierte. 
 
Voraussichtliche Schwerpunkte für die Saison 2014/2015: 
Das Jahresprogramm plangemäss durchführen und mehr Mitglieder zur aktiven Teilnahme am 
Jahresprogramm motivieren. Ein neues Vorstandsmitglied (JO) integrieren und die Nachfolgeplanung 
der Kassierin auf die Saison 15/16 in Angriff nehmen. 
Nötige Unterhaltsarbeiten (z.B. Fensterrahmen aussen, sanitäre Einrichtungen) ausführen resp. in 
längerfristiger Sicht planen. 
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